

Montse Cosano- Migración en Canarias (vídeo 2)

En materia migratoria Comisiones Obreras ha lamentado la muerte del inmigrante africano cuando intentaba llegar a archipiélago en cayuco esta semana. Para el sindicato, este caso no es aislado sino consecuencia directa de un modelo migratorio fallido que -dicen- pone el control fronterizo por encima de la vida y la dignidad de las personas.

Miguel Ángel Hernández: Comisiones Obreras ha expresado su pésame a la familia del fallecido y ha extendido su solidaridad a quienes cada día arriesgan la vida en busca de un futuro mejor. Montserrat Cosano del sindicato denuncia la falta de una respuesta humana y eficaz ante una realidad que no deja de repetirse.

-Estas tragedias denotan la falta de políticas migratorias y efectivas y humanas, por parte de nuestras administraciones europeas estatales y autonómicas. Por desgracia, no es un hecho aislado sino el resultado de un modelo migratorio fallido, que prioriza el control fronterizo sobre la vida y la dignidad de las personas.

Desde el sindicato exigen medidas urgentes que garanticen vías seguras y legales para migrar y políticas de acogida dignas que respeten los derechos humanos:

-Exigimos al estado y al gobierno autonómico que tomen medidas acordes a las necesidades que estamos teniendo en nuestro archipiélago. Personas que vienen emigrando de sus países en muy malas condiciones y requieren de una atención muy especializada en la que les demos las garantías de vida.

Cosano insiste: el tiempo de las declaraciones ya ha pasado y lo que se necesita ahora es acción política real.